

Indien macht süchtig!

**Die neue Südindien-Reise bis zum südlichsten Punkt Kap Komorin
vom 23. November bis 7. Dezember 2025**

**Genuss, Kultur, tropische Landschaften, Jahrtausend alte Tempelanlagen,
Entspannung pur in den Backwaters**

Namaste liebe Indienfreunde

Wer einmal dort gewesen ist und offen ist für Neues und Fremdes, fasziniert wurde von Land und Leuten, der kommt wieder. Neben dem kulturellen Reichtum und seinen vielfältigen historischen Wurzeln, ist es vor allem die unbeschreibliche Vielfalt, mit dem das Land überrascht.

Mit meinen Reisen möchte ich aber auch Menschen, die noch nie in Indien waren an dieses Land heranführen, aber auch allen meinen treuen Wiederholungsgästen neue Ziele und touristisch weniger bekannte Gegenden näherbringen. Dabei sind mir folgende Punkte bei meinen Reisen wichtige Pfeiler:

- Jede Reise ist anders - individuell - persönlich - speziell
- Land und Leute hautnah erleben
- Reisen in Kleingruppen mit kompetentem, deutschsprachigem Reiseleiter
- Individuelle Beratung und Unterstützung im Vorfeld der Reise
- Zusammenarbeit mit zuverlässigen Partnern vor Ort

Die neue Südindien Reise (siehe beil. Programm bzw. www.individuell-reisen.ch), erfüllt alle Träume von Wärme, Entspannung und märchenhafter Schönheit. Von der **riesigen Tempelanlage** Madurai über die filigranen architektonischen Juwelen der Hoysala-Tempel - eine Rundreise Südindien bietet nicht nur geruhige Tage am Strand, sondern auch Einblick in unzählige von alltäglichen Riten belebte Tempel. Eine ganze Kette kultureller Stätte durchzieht den Süden Indiens.

Die **Landspitze Kap Komorin** ist ein Ausläufer der West Ghats und markiert die Schnittstelle zwischen dem Indischen Ozean, dem Arabischen Meer und dem Golf von Bengalen. Ein Zitat von einem Teilnehmer einer früheren Reise: *«Um halb 6 Uhr morgens stehen Hunderte von Pilgern am Cape Komorin (Kanyakumari) dem südlichsten Punkt der Reise und wartet darauf, dass die Sonne hinter dem Vivekananda Memorial aufgeht, einem Denkmal auf einem vorgelagerten Felsen im Meer. Was für ein Moment!»*

Die **Coromandel Küste** ist geprägt durch die Kultur des einzigartigen Tamil Nadu, der Wiege der indischen Tempelarchitektur. Gegenüber liegt **Kerala** - ein wahres kleines Tropenparadies! Hier lassen wir uns auf einem Hausboot in den **Backwaters** verwöhnen.

Gerne gebe ich vertiefte Informationen zu den Reisen. Ich freue mich auf ein Mail oder einen Anruf.

Mit lieben Grüßen



Ueli Blaser

P.S.: Alle Programme können auch auf meiner Homepage: www.individuell-reisen.ch abgerufen werden